

# El artículo 13 se muere

Contribuciones a los Foros de JoS

[Julio 6 del 2018](#)

El artículo 13 se está quedando sin velocidad. Los intentos de acelerar esta ley han sido rechazados y, tal y como van las cosas, el Artículo 13 podría no durar. Las protestas contra él en Europa son enormes y apasionadas. La gente está harta y no aguanta más esta mierda. Este Artículo es el intento de censurar la libertad de expresión para proteger a la clase criminal que dirige Europa y el mundo.

Esta es la realidad. El problema de la inmigración no se produce de forma aislada. Es el resultado de una matriz mayor de energía y años de condicionamiento a través de los programas del enemigo.

Al eliminar la matriz masiva de energía del enemigo con los RTRs, se está resolviendo el problema de la inmigración casi de la noche a la mañana, viendo lo rápido que ha sucedido. El problema de la inmigración sólo puede ser resuelto por lo que está sucediendo: El colapso de la UE.

Esto se debe a nuestros RTRs. ¡Seguid con los RTRs! ¡Estamos ganando!